

Herbstlager 2019 in Wildhaus

Dienstag, 1. Oktober 2019 - Wandertag

Nach dem erholsamen Wellnessabend hatten alle wunderbar geschlafen. Die Sonne lockte uns heute Morgen aus dem Bett. Ein Glück! Denn nach dem Zmorge hiess es Wanderschuhe montieren. Es ging rauf auf den Berg!

Michi schritt der Gruppe mit fetziger Musik voran und fast alle gingen im Gleichschritt mit. Ab und zu mochte der eine oder die andere nicht mehr mitmarschieren und die Leiter mussten mit gutem Zureden die Betreffenden zum Weiterwandern motivieren.

Die feine Servelat hatten sich dann alle verdient. Und die Zeit während die Wurst auf dem Feuer brutzelte, nutzen alle für eine Ruhepause.

Gestärkt ging es dann schon wieder auf den Heimweg.

Zurück im Lagerhaus waren die Kinder stolz auf ihre Wanderleistung.

Das Ausruhen vor dem Haus dauerte dann auch nicht allzu lange. Bei immer noch schönem Wetter spielten die Kinder rund ums Haus bis sie zum Duschen aufgerufen wurden.

Die Zeit bis zum Abendessen verbrachten die Frischgeduschten mit dem gemeinsamen Singen oder Spielen.

Das Abendessen dauerte heute etwas länger. Bei den Äplermaccaronen langten die Kinder mehrmals zu bis schliesslich jeder Hunger gestillt war. Danach wurden alle Ämtli ausgeführt, die Jetons verteilt (heute mit einen Zusatzjeton für die gute Wanderleistung) und direkt mit dem Kiosk weitergemacht.

Danach hörten wir aufmerksam unserem Koch Ruedi zu, der uns einen Vortrag über Foodwaste hielt. Die Kinder können am Wochenende ihren Eltern und Geschwistern erzählen was sie heute gehört haben.

Nach einer kurzen Pause kamen die Kinder wieder zusammen. Diesmal mit Kissen und Schlafsack ausgerüstet. Nach dem Wandertag machen wir es uns alle gemütlich beim Kinoabend.

Welche Kinder werden wohl direkt beim Film einschlafen?

Karin Felder

